

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUÉ

No 67  
DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

POUR PUBLICATIONS IMMÉDIATES  
LE JEUDI 28 OCTOBRE 1965

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a le plaisir d'annoncer la nomination de M. Ross Campbell comme premier ambassadeur canadien auprès de l'Algérie. M. Campbell demeurera accrédité auprès de la Yougoslavie et continuera à résider à Belgrade, d'où il visitera régulièrement l'Algérie. Cette nomination, qui contribuera à renforcer les relations du Canada avec cet important pays de l'Afrique du Nord, complétera l'établissement de relations diplomatiques formelles avec l'Algérie. Le premier ambassadeur algérien auprès du Canada, Son Excellence M. Cherif Guellal a présenté ses lettres de créances le 29 mai 1964.

M. Campbell est né à Toronto le 4 novembre 1918. Après avoir obtenu un diplôme de l'Université de Toronto en 1940, il s'engage dans la Réserve volontaire de la Marine royale du Canada et sert dans l'Atlantique, la Méditerranée, la mer Egée et la Manche, en qualité surtout d'officier commandant de torpilleurs. En 1944, il reçoit la Distinguished Service Cross. Libéré de la Marine en 1945 avec le grade de lieutenant, il entre au ministère des Affaires extérieures.

M. Campbell a été en poste à Oslo, Copenhague et Ankara. En 1959, il a été nommé adjoint spécial du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures et en 1962 sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Campbell est marié et père de deux enfants.